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青梅市立霞台中学校  

                                                                                     校 長   神野 孝彦 

令和５年度 学校評価アンケート（保護者） 集計結果 

 

① 学習指導の充実 基礎・基本的な学力の定着と向上 
 

ア：学校は、授業の最初に学習目標を明確に示し、生徒が主体的・対話的な深い学びを実践し、学びがいのある

授業を行っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  
 
 
イ：学校は、生徒が自ら進んで考えて活動し、発表できる場面を確保し、思考力・判断力を高めている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
ウ：学校は、タブレット端末、演習プリント問題集を活用した復習ドリル、発展課題など家庭学習を促す工夫をし

ている。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 生活・進路指導の充実 人権尊重教育の推進と適切な進路指導 

ア：学校は、学校いじめ防止基本方針に則り、年４回のいじめアンケートを活用して、いじめの早期対応・早期
解決を図っている。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
イ：学校は、学校生活のあらゆる場面で、挨拶・言葉遣い・態度など社会性を育む指導を行っている。  

 

 

 

 

 

 

 

 
ウ：学校は、生徒が自己の能力、適性を理解し、主体的に進路を選択するキャリア教育の推進を図っている。  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １学年 ２学年 ３学年 F 組 全校 

回答者数 ４１ ４６ ５１ ３１ １６９ 

在籍者数 ８４ １０９ １１４ ５８ ３６５ 

 

授業実践について、9割近くの肯定的評価を

いただきました。今後も生徒の主体的・対話的

な深い学びを実践するために魅力ある授業づく

りをすすめてまいります。また、生徒が学習目

標の達成度を振り返る場面をつくり、その変容

を授業実践の中でみとることで授業改善を図っ

てまいります。 

今年度は教育活動の制限が緩和され、授業

や行事を行うことができました。生徒が自ら

考える場面や発表をする場面を多く設定する

ことで生徒の思考力・判断力の向上につなが

りました。今後は思考力・判断力の他に表現

力を高めるための実践の工夫をしてまいりま

す。 

家庭学習については、他の項目に比べ肯

定的な回答率が低い傾向になりました。特

に、タブレット端末の家庭学習への活用は

積極的に進めなければならない課題です。

現状で使用している問題集やプリント類

も、生徒の家庭学習の習慣化や学力向上を

目指すために効果的な活用がされているか

どうか、教科横断的に検討をすすめていく

ことが必要です。 

全体的に高い評価をいただいていますが、

すべてのご家庭に肯定的評価がいただけるよ

う改善を図ってまいります。一人一人の生徒

が安心して学校生活が送れるよう、日常の教

育相談やアンケートで確実にいじめを認知

し、定例の学校いじめ対策委員会での共有、

早急な組織的対応をしてまいります。 

概ね高い評価をいただきました。今後も継

続してねばり強く指導してまいります。自ら

進んでさわやかな挨拶や言葉遣いができるよ

う、生徒会活動や学級単位の活動として、生

徒達が課題意識を持って取り組めるよう指導

してまいります。 

 学年が進むにつれて、肯定的な評価が高ま

っています。３学年で進路選択をする時期に

向けて、１学年から３年間を見通したキャリ

ア教育の計画を提示し、ご家庭にも教育の効

果がよくわかるように実践や情報の発信をし

てまいります。 



分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

分析結果と考察 

③ 情操教育の充実 心の教育の推進と体の健康の増進 

ア：本校の特色や生徒の課題に即した資料を選択し、特別の教科道徳の授業内容の充実を図っている。  
 

 

 

 

 

 

 

イ：学校は、特別活動（学級活動、行事、生徒会活動等）を中心とした諸活動を通して、健全育成を促進している。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ウ：学校は、生徒が中心となって花いっぱい運動やグリーンリボン運動などを促進している。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

④ 校内・地域との連携 学級・学年経営の充実と保護者・地域との連携 

ア：学校は、学校・学年・学級通信などで情報を発信し、開かれた学校づくりに努めている。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
イ：学校は、保護者からの連絡や相談に丁寧に応じている。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    

 
ウ：学校は、PTA活動の負担を考慮しながら連携を深め、教育活動への理解や協力を積極的に呼びかけている。 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

⑤その他 

ア：学校は、主幹教諭・主任教諭を活かした組織的かつ計画的に教育活動を推進するとともに、教員の働き方改革
を推進している。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ：教職員は、法令を遵守し、教育公務員としての自覚と責任をもって職務にあたっている。 
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よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

多くの肯定的な意見をいただきました。今

後も、本校の特色や各学年集団に即した資料

選択を行うとともに、道徳授業地区公開講座

や学校公開週間で行われる道徳の授業を多く

の保護者の皆様方にご参観いただき、頂戴し

たご意見を今後の指導の充実につなげてまい

ります。 

今年度も特別活動の場面で多くの方々に本

校の生徒の活躍を見ていただき、肯定的評価

の割合も高くなりました。今後も生徒が主体

的に取り組む特別活動を推進し、生徒の自己

肯定感を高め、健全育成につなげてまいりま

す。 

概ね高い評価をいただいていますが、学

校・学年通信により親しみやすい内容を掲載

し、学校ホームページや一斉配信メール等を

効果的に活用することで、保護者・地域の皆

様が学校の様子を良く知ることができるよう

努めてまいります。 

行事の運営や広報の作成など、さまざま

な PTA活動にご協力いただいています。こ

れらは教育活動の充実になくてはならない

ものですが、保護者の方々にご負担をいた

だいているのも事実です。今回高い評価を

いただけたことを踏まえ、今後も適切な形

で連携を深めてまいります。 

教育改革が進められている現在、教職

員組織における各主任の務めは大変重要

になっています。各主任のリーダーシッ

プによって、教育の質を維持しつつ、教

員の働き方が持続可能なものであり続け

られるよう具体的策を講じ、保護者の

方々にもその効果を見える形で発信して

まいります。 

概ね高い評価をいただくことができまし

た。法令遵守はもとより、個人情報の管理

や、生徒への適切な指導・関わり方など、

教育公務員として求められる要素は多くあ

ります。これからも、保護者・地域の皆様

に信頼される教職員を目指して職務にあた

ってまいります。 

健やかな生徒たちの成長を願うために

は、学校と保護者の連携・共通理解を図る

ことは重要なことと考えます。肯定的評価

がいただけたことは嬉しい限りです。今後

も保護者の方々との連絡・相談を密にし、

生徒に対する適切な支援・指導につなげて

まいります。 

「花いっぱい、笑顔いっぱい霞台」を教育

スローガンにしている本校において、これら

の活動はとても重要なものです。９割以上の

肯定的評価がいただけており、これからも生

徒が中心となってこれらの活動を推進してま

いります。 


